

44 Jahre Kirchweihfest in St. Mariä Empfängnis

Von Uta Köpp

25. Juli 2018, 20:25



Am 21.07.2018 fand in St. Mariä Empfängnis unser Kirchweihfest statt. In den vergangenen Jahren war die Teilnahme an den Gottesdiensten sonntags um 9.30 Uhr so gering, dass der Ortsausschuss beschloss, die Feier auf den Samstag zu verlegen. Es war der 3. Samstag im Monat, an welchem auch regulär die Vorabendmessen in St. Mariä Empfängnis stattfinden. Die Idee wurde von Kaplan Joaquim Wendland unterstützt.

So konnten wir die alte Tradition aufrecht erhalten und viele in der Gemeinde - besonders auch unsere Messdiener - trugen dazu bei, dass der Gottesdienst feierlich gestaltet und die Prozession durchgeführt wurde.

In seiner Ansprache bedankte sich Diakon Scholand bei der Gemeinde für ihr Kommen trotz der Ferien- und Urlaubszeit. Vielen ist es doch wichtig, unser Kirchweihfest mitzufeiern, um ihre Zugehörigkeit zur Stallberger Kirche zu zeigen.

Unter großer Hitze und mit viel Schweiß wurde nachmittags von einigen OA-Mitgliedern der Segensaltar in der Rothenbacher Str. bei Frau Faßbender aufgebaut und geschmückt.

Kaplan Joaquim Wendland zelebrierte zusammen mit Diakon Gerd Scholand die hl. Messe. Diese wurde mitgestaltet vom Kirchenchor St. Mariä Empfängnis unter der Leitung von Dietmar Högen.